

# Carta a los reyes magos 2016

Escrito por Miguel Millán Ruiz

Martes, 05 de Enero de 2016 16:40 - Actualizado Miércoles, 06 de Enero de 2016 20:27

---



## Queridos Reyes Magos:

Como cada año al llegar estas fechas me dirijo a vuestras majestades ya que sois mágicos y con vuestra ayuda se pueda proceder a la apertura de las instalaciones que hay en el pueblo de Segura de los Baños y de esta forma se vea incrementado los habitantes y mejorar las instalaciones del mismo así como poder tener más servicios que son precisos para las personas que viven durante todo el año y lo que acordamos cuando nos es posible.

Segura de los Baños se encuentra dentro de la comarca de las cuencas mineras, siendo un pequeño pueblo de la provincia de Teruel; esto es para que os podáis situar geográfica dentro de España.

Hace unos años fue construido un balneario que todavía no ha sido puesto en funcionamiento; parece ser que el mismo está en movimiento ya que se ha efectuado últimamente el asfaltado del camino de acceso, así como la plaza principal y una parte posterior.

Quedando por terminar el acondicionamiento exterior siendo muy necesario para esta clase de actividades, donde la gente que acude a estos lugares, en su mayoría mayores, necesitan de estos espacios por donde poder pasear, poderse reunir, al existir mobiliario urbano, bancos, etc. y de esta forma el tiempo se pasa más deprisa.

Una limpieza del río en esta zona es imprescindible y la misma creo que le corresponde a la "Confederación Hidrográfica del Tago".

El camino de acceso desde el balneario a la casa donde está el nacimiento del agua se tendría que arreglar ya que para bajar andando es una odisea.

Creo que poco a poco se abrirá esta instalación la cual puede dar trabajo a unos 25 personas que podrían llegar a vivir en Segura y de tener niños de corta edad se podría disponer de escuela en el pueblo.

También necesito de vuestra ayuda para que el edificio donde estaban las escuelas y destinado en su día creo que a "Casa Rural" se llegue a terminar y poderlo abrir, ya que hoy día hay mucha gente que va buscando esta clase de alojamiento durante las vacaciones en familia, cosa que también daría más vida al pueblo.

En los balcones de Segura encontraréis poco pero suficiente avituallamiento para vosotros así como para vuestros camellos, y poder reponer fuerzas del largo viaje que hacéis. Con toda seguridad si este año se cumplen mi dos deseos al año próximo por estas fechas podréis reponer fuerzas en el balneario y en la casa rural.

Miguel Millán Ruiz  
miguelmillan@seguradebanos.com

